

La Asamblea anual de Soldepaz.Pachakuti, además de revisar, analizar y evaluar sus tareas solidarias del 2024, y de comprometerse en un plan de trabajo de continuidad y refuerzo de las solidaridades en el 2025, ha emitido una nota de fraternidad con el pueblo de Palestina:

Dejaba escrito uno de los poetas más universales, Mahmud Darwish, en *Pasajeros entre palabras fugaces*:

Vosotros tenéis espadas, nosotros sangre,
Vosotros tenéis acero y fuego, nosotros carne,
Vosotros tenéis otro tanque, nosotros piedras,
Vosotros tenéis gases lacrimógenos, nosotros lluvia,
Pero el cielo y el aire
Son los mismos para todos.
Tomad una porción de nuestra sangre y marchaos,
Entrad a la fiesta, cenad y bailad...
Luego marchaos
Para que nosotros cuidemos las rosas de los mártires
Y vivamos como queramos.

Mañana domingo la actividad de la Plataforma Solidaria Asturias Con Palestina (a la que nos honramos de pertenecer) va de poemas y de música, contra el genocidio y sus complicidades. Contra el colonialismo de asentamiento y despojo y en repudio al apartheid. Una actividad poético-musical en defensa de la Vida.

También el formato poético tiene utilidad para recordar al mundo la capacidad de resistencia de un pueblo, frente al exterminio infanticida del sionismo más criminal, y para recordar a nuestros gobernantes su obligación de detener y entregar a la justicia universal al genocida.

“Que las niñas y niños de Palestina dejen de marcar la cita con la muerte cada hora en el reloj del silencio del mundo..y que los hospitales sean la salud de sus habitantes y no el objetivo del estado genocida de Israel.”

En ese camino, la sanación de los sobrevivientes palestinos, harán falta muchas más voluntades, más compromisos institucionales, mayores cotas de planes y estrategias de colaboración sana.

Como Pachakuti (*tiempos de transformaciones profundas*) también auspiciamos la construcción de mayores complicidades con el pueblo palestino, de Cisjordania, de Gaza, de los campos de refugio, de las mazmorras sionistas, de la diáspora en cualquier lugar del mundo.

Asimismo la asamblea Pachakuti mandata a su Junta para que trate de obtener audiencia y respuesta solicitada hace meses a la delegación de gobierno en Asturias, por las amenazas sionistas recibidas en mayo por dos de sus integrantes.



Palestina será Libre.